

Conseil d'école de l'École Saint-Vital

3 Février 2021	19h00	À Distance																																				
Réunion convoquée par :	Mélanie Brochu-Macaulay	Présidente du conseil d'école																																				
Notes prises par:	Annick Bélanger	Secrétaire																																				
Présences:	<table style="width: 100%; border: none;"> <tr> <td style="width: 30%;">Présidente</td> <td style="width: 40%;"></td> <td style="width: 30%;">Brochu-Macaulay, Mélanie</td> </tr> <tr> <td>Vice-présidente</td> <td></td> <td>Roy, Elisabeth</td> </tr> <tr> <td>Secrétaire</td> <td></td> <td>Bélanger, Annick</td> </tr> <tr> <td>Conseillères</td> <td></td> <td>Dallaire-Lokke, Renée</td> </tr> <tr> <td></td> <td></td> <td>Genest, Catherine</td> </tr> <tr> <td></td> <td></td> <td>Keane, Renée</td> </tr> <tr> <td></td> <td></td> <td>L'Heureux, Geneviève</td> </tr> <tr> <td></td> <td></td> <td>Politano, Natalie</td> </tr> <tr> <td></td> <td></td> <td>Ringuette, Mélanie</td> </tr> <tr> <td></td> <td></td> <td>Tessier, Marie-Claude</td> </tr> <tr> <td>Représentante des enseignants</td> <td></td> <td>Morrisette, Pauline</td> </tr> <tr> <td>Direction</td> <td></td> <td>Gravel, Denis</td> </tr> </table>		Présidente		Brochu-Macaulay, Mélanie	Vice-présidente		Roy, Elisabeth	Secrétaire		Bélanger, Annick	Conseillères		Dallaire-Lokke, Renée			Genest, Catherine			Keane, Renée			L'Heureux, Geneviève			Politano, Natalie			Ringuette, Mélanie			Tessier, Marie-Claude	Représentante des enseignants		Morrisette, Pauline	Direction		Gravel, Denis
Présidente		Brochu-Macaulay, Mélanie																																				
Vice-présidente		Roy, Elisabeth																																				
Secrétaire		Bélanger, Annick																																				
Conseillères		Dallaire-Lokke, Renée																																				
		Genest, Catherine																																				
		Keane, Renée																																				
		L'Heureux, Geneviève																																				
		Politano, Natalie																																				
		Ringuette, Mélanie																																				
		Tessier, Marie-Claude																																				
Représentante des enseignants		Morrisette, Pauline																																				
Direction		Gravel, Denis																																				
Absences:																																						
Début de la réunion :	19h05																																					
Levée de la réunion :	20h45																																					
Procès-verbal																																						
<u>Sujets :</u>	<u>Discussion:</u>	<u>Actions:</u>																																				
Mot de bienvenue	Mélanie nous souhaite la bienvenue.																																					
Adoption de l'ordre du jour	Annick Propose Geneviève Appuie																																					

Adoption du procès-verbal de la dernière réunion.	Annick Propose Natalie Appuie	
Rapport de la Présidente	<ul style="list-style-type: none"> Le premier point concerne la dérogation des autobus. Voici le courriel que j'ai reçu de Tanya: <p><i>Bonjour Mélanie,</i></p> <p><i>Je donne suite à ta demande du 26 novembre dernier. J'ai le plaisir de t'annoncer que nous avons ajusté la dérogation des élèves de la région de Saint-Vital pour l'année 2021-2022. Dans sa réunion du 27 janvier 2021, le CSCN a procédé à une révision de la dérogation de transport pour les élèves de la région de l'école Saint-Vital. À compter de 2021-2022, seuls les élèves du niveau intermédiaire qui fréquentaient déjà les écoles Michaëlle-Jean et Joseph-Moreau en 2020-2021 auront droit à la dérogation. Ce changement n'affecte en rien les élèves de la 10^e à la 12^e année.</i></p> <p><i>Dans un autre ordre d'idées, nous sommes à finaliser le choix d'un ou une architecte avec Alberta Infrastructure. De bonnes nouvelles et un beau futur à l'horizon.</i></p> <p><i>Merci pour votre patience et surtout pour votre engagement envers l'éducation francophone.</i></p> <ul style="list-style-type: none"> Pour ce qui en est des négociations entre le conseil scolaire centre-nord et L'ATA, les deux parti(es) ont signé un protocole d'entente pour les matières locales de la convention collective. Le CSCN votera sur le protocole d'entente lors d'une réunion extraordinaire le février 2021. 	
Rapport de l'enseignante	<p>Je voulais premièrement remercier le comité/conseil de parents pour le dîner que vous nous avez offert aujourd'hui. C'était vraiment une belle traite pour nous.</p> <ul style="list-style-type: none"> Le mois de février est le mois de l'histoire des Noirs. Pour souligner, nous avons quelques activités de prévues y inclus des capsules vidéos Youtube à présenter dans les salles de classe. 	

	<ul style="list-style-type: none"> ● 29 Jan : Envoi des bulletins à la maison (Fin du premier semestre et début du deuxième semestre). ● Nous continuons avec notre programme de nutrition. Tous les élèves qui le désirent recevront une collation saine une fois par semaine. ● 1 Fév : Atelier en ligne de danse « Gumboots » pour souligner le mois de l’histoire des Noirs ● 2 Fév : Activité de bricolage pour la classe de 1^e année avec notre intervenante scolaire ● 3 Fév : Journée pédagogique (pas d’école pour les élèves) ● 4-5 Fév : Congrès des enseignants (pas d’école pour les élèves) ● 10 Fév : Spectacle Kora dans le cadre du mois de l’histoire des Noirs ● 15 Fév : Congé Jour de la famille ● 17 Fév : Célébration du Mercredi des Cendres, préparée par les élèves de la 7^e-8^e-9^e année ● 24 Fév : Journée chandail rose ● À venir : ● Il y aura un carnaval avec des activités modifiées pour respecter les restrictions COVID ● 19 mars : Journée pédagogique (pas d’école pour les élèves) ● 29 mars : Début du congé du printemps
Rapport de la direction	<ul style="list-style-type: none"> ● Dérogation avec clause grand-père pour les autobus vers Michaëlle Jean et Joseph-Moreau. Les élèves qui sont déjà inscrits dans ces écoles pourront utiliser les services d’autobus vers Edmonton. ● Le centre récréatif de Beaumont ouvrira ses portes vers le 17 Février. Nous pourrons donc avoir des cours d’éducation physique là-bas. M. Gravel va confirmer avec la responsable cette semaine. ● Une firme d’architecte a été sélectionnée par un comité de sélection du conseil scolaire. Ils ont fait une offre et nous attendons des nouvelles. ● Pour ce qui est de la possibilité pour la ville de Beaumont de construire une salle de spectacle à même la nouvelle école, il n’y a encore rien de confirmé encore. Nous devrions faire des pressions auprès de la ville pour en savoir plus. ● Les portes ouvertes seront virtuelles cette année. Nous aurons une présentation vidéo sur notre site web le 1er Mars. La fiche de nouvelle inscription est déjà disponible sur notre site web et nous avons déjà une réponse positive. ● Petite note concernant la Saint-Valentin. Cette année il n’y aura pas d’échanges de cartes et de bonbons. Les élèves seront invités à envoyer des souhaits virtuels et ils écriront des poèmes et des messages avec madame Ouassila. <p><u>Questions des parents à M. Gravel:</u></p> <p>Geneviève L. : La classe de 1^{re} année est maintenant de 29 élèves, est-ce qu’il y a un plan pour séparer ce groupe et engager un nouveau professeur? Nous n’avons</p>

pas les infrastructures pour accueillir un aussi gros groupe dans la même classe et il y a aussi un impact sur la qualité du temps d'enseignement par élève.

Renée K renchérit et suggère la séparation immédiate de la classe pour faciliter la transition en 2e année.

M. Gravel va discuter avec le CSCN, il va envoyer un courriel à M. Éric Dion et va nous communiquer les détails. Dans le cas d'une réponse insatisfaisante, il suggère de faire appel aux parents de la classe de 1re année pour écrire des lettres pour avoir un peu plus d'impact.

Marie-Claude T.: Quel est le plan pour la 7-8-9e année pour l'an prochain? Est-ce que le campus est capable d'accommoder une si grande classe? (27 élèves). Jongler avec 3 niveaux en même temps est difficile pour l'enseignant et pour les élèves.

Plusieurs options sont mises sur la table notamment faire une classe 8-9e et une classe de 7e. Dans ce cas, les 6e seraient aussi au campus, mais les 5e resteraient au bâtiment principal.

M. Gravel mentionne qu'il devra bientôt soumettre son plan pour les classes et en discuter avec M. Dion. Il a bien pris connaissance de ces suggestions et en fera part.

Marie-Claude T: Quelle sera notre stratégie publicitaire pour attirer plus d'élèves?

M. Gravel mentionne des annonces dans différents journaux, dans l'info-hebdo. Le bouche à oreille sera aussi important, on va faire appel aux parents pour partager notre vidéo promotionnelle. Nous n'utilisons pas d'affiches cette année; nous n'avons pas eu une bonne réponse par les années passées. M. Gravel mentionne aussi que nous avons eu une belle progression d'inscriptions dans les 3 dernières années; 119 élèves il y a 3 ans et maintenant nous sommes à 178!

Renée K.: Est-ce qu'il y aura une dérogation pour les frères et sœurs d'élèves qui utilisent les services d'autobus vers les écoles d'Edmonton?

M. Gravel mentionne que non; les élèves ayant droit seront ceux qui bénéficient présentement du services et ceux qui sont en 6e année et plus cette année.

Renée K: Mentionne que le Leduc Rec. Centre ouvre ses portes le 8 Février... est-ce que ça pourrait être une option pour nos cours d'éducation physique avant le 17 Février?

M. Gravel mentionne qu'il a déjà étudié cette option par le passé, mais que le temps de transport vers LRC est beaucoup trop long et le centre loue ses locaux pour 45 minutes, donc ça n'en vaut pas vraiment la peine.

Renée K: Est-ce que le fait qu'on n'est pas certain si la ville de Beaumont va construire une salle de spectacle dans notre nouvelle école peut avoir un effet négatif pour nos infrastructures?

M. Gravel mentionne que la construction de cette salle nous donne un autre local, mais au final ça ne change rien pour nous. Par contre, nous voulons vraiment que

	le centre de la petite enfance soit annexé à l'école; nous attendons toujours une réponse à ce sujet.
Varia	<p><u>Mot de Mme Johanne Labbé, représentante du comité bien-être des enseignants du CSCN.</u></p> <p>Mme Labbé nous remercie de lui permettre de se joindre à notre réunion. Elle nous demande notre aide pour écrire une lettre au conseil scolaire et leur demander pourquoi les négociations avec les enseignants ont été aussi longues. La pression des médias et des parents a contribué à ce que les négociations avancent, mais il y a eu une longue période de latence. Il est à noter que les négociations étaient pour le contrat des enseignants qui est déjà échu; l'entente de celui-ci devra être ratifiée avant que les négociations soient enclenchées pour le présent contrat.</p> <p>Le conseil accepte d'écrire une lettre; Annick B. sera chargée de la rédiger.</p> <p><u>Sondage des lignes directrices aux parents</u></p> <p>Nous précisons les questions qui se retrouveront dans le sondage; nous voulons demander des questions sur:</p> <p>Le nombre d'élèves par classe (la classe de 1re et les 7-8-9)</p> <p>Un plan continu pour l'éducation physique</p> <p>La sécurité des élèves face à la construction du nouveau bâtiment à côté de l'école</p> <p>La communication avec les enseignants</p> <p>Nous allons réviser le Google Doc et Geneviève L. va mettre le document final au propre.</p>
Levée de la réunion	Annick Propose Marie-Claude Appuie

Prochaine réunion : 3 Mars 2021 à 19h